

Von Zürich kommend:

Auf die A1 in Richtung St.Gallen fahren → am Autobahnkreuz 73 = Dreieck Winterthur-Ost) den rechten Fahrstreifen benutzen, um auf die A7 in Richtung Konstanz/ Kreuzlingen/ Frauenfeld aufzufahren → dort dann die Ausfahrt 3 Frauenfeld-West nehmen.

... dann der Beschreibung „ab der Ausfahrt 3 Frauenfeld-West“ folgen.

Von St.Gallen kommend:

Auf die A1 in Richtung Zürich fahren → die Ausfahrt 74 = Attikon nehmen, um auf die A7 zu wechseln. Dafür am folgenden Stoppschild rechts fahren → auf A7 in Richtung Frauenfeld/ Konstanz auffahren → dort dann die Ausfahrt 3 Frauenfeld-West nehmen.

... dann der Beschreibung „ab der Ausfahrt 3 Frauenfeld-West“ folgen.

Ab der Ausfahrt 3 Frauenfeld-West:

Am Ausfahrtsende links abbiegen und im folgenden Kreisell geradeaus (2. Ausfahrt) fahren Richtung Stein am Rhein → Überquerung der Thur (Brücke) → durch das Dorf Weiningen fahren → beim nächsten Wegweiser rechts Richtung Stein am Rhein fahren → im Dorf Herdern bei der Kirche links abbiegen Richtung Steckborn/Mammern → im nächsten Kreisell die 2. Ausfahrt nach Mammern nehmen → ca. 200m später direkt in der Rechtskurve links abbiegen Richtung Klingenzell/Ammenhausen (Asphaltstrasse ohne Fahrbahnmarkierung) → beim nächsten Wegweiser immer noch Richtung Klingenzell weiterfahren → ca. 1 km weiter kommt ein steiler Hügel, nach dessen Kuppe die erste links abbiegen (Kiesstrasse) → nach ca. 500m führt die Strasse direkt durch den Islandpferdehof Weierholz → Parkplatz nach dem Pferdestall auf der rechten Seite.

